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1

私はバイパスを利用して鳥栖市や筑紫野市へ買い物に行っている、１
区住民はそういう方が多いのではないか。以前も質問したが、道の駅
はどうなったのか？

現在、基山パーキングエリア内に基山産農産物などを売る直
売所があり、好調となってきており、ＪＡ朝市や鳥飼さんのあ
すかがあり、競合は避けたいのと、道の駅を作った場合に基
山産農産物の生産能力が現時点では追いつかない等の課
題もある。
現在、いろいろな場所で道の駅を仕掛けている拠点が基山
駅前に事務所を構えており、現在、連携を強化している。

その他 町長 産業振興課

2
１区住民が役場へ行く際は、遠回りしていかなければならないので、
町道塚原・長谷川線の延伸は是非検討してほしい。

他にも改良が必要な多くの道路要望を受けており、今後、優
先順位をつけて実現すべく、検討したい。

まちづくり 町長 建設課

3

小中学校は義務教育であり、生徒は教育を受ける権利を有している
ので、車いすの生徒等のためにもバリアフリー化、エレベーターの設
置を考えてほしい。

令和元年度の大規模改修にはバリアフリー化は残念ながら
含まれていないが、次の段階で検討していく。

⇒基山中学校にエレベーターとスロープの設置、若基小学校
のトイレの段差解消に向け、来年度の国の補助金を要望済
み。

教育 町長 教育学習課

4
基山駅を利用する際、安心して駐車できるスペースが無く、徒歩か自
転車で行くしかないので、駐車スペースを確保してほしい。

まず、無料は難しいことを前提にしますが、昔すずやだった
場所がコインパーキングになっており、町管理の駅前駐車場
も２０分間無料でその後課金される有料駐車場にしたいと考
えいる。

その他 町長 建設課

5 町営球場の時計が壊れたままだが、どうするのか？

修理には費用がかかり過ぎるので、現在、２ヶ所あるスコア
ボードにそれぞれ時計を設置するよう作業を進めている。

⇒10月中旬に時計の設置済み。

その他 地域担当職員 まちづくり課

6

正応寺インターの上り線側道は、以前は少なかったが、知っているア
ウトレット利用者がよく通過するようになり、ボックスからの車の飛び出
しが危険であり、地元者優先も名ばかり状態であり、使うなとは言わな
いが、事故が起きてからでは遅いので、安全対策をしてほしい。

早速、アウトレットの担当者と話をしたいと思う。間もなく各区
長と共に各区の危険個所調査を実施するので、是非、現場
確認と対応策を考えていきたい。

⇒地元者優先の看板を目立つところに設置場所を変更済
み。

くらし 町長 住民課
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7

町道の法面の草刈りは、アダプトプログラムに登録すれば、ごみ袋の
支給や怪我、事故の補償をしてくれることは理解するが、地元で刈る
ということが、町としての判断なのか？
そうであれば、鳥栖市のように１区内の町道法面草刈りを区が担った
ら、町から区へいくらか支給してもらえるようにできないか？

町全体として、昔から個々の田畑と隣接する部分の法面は、
個々に切ってもらっている状況で、高齢化や人手不足により
困難となりつつあることは理解している。里道や公有水面管
理も同様で、県の河川管理は地元に委託して実施してもらっ
ているところもあるので、そういったところを参考に検討した
い。

その他 町長 建設課

8
新規就農者で補助金を受けていて、辞めた人がいると聞いたが、補助
金返還等されているのか？

新規就農はやってみないとわからないところもあり、本人も努
力しますが成功するか否か難しいことだと思う。補助金につ
いては、会計検査等の対象となることもり、ルールに基づき
適切に管理していると認識しているが、確認する。

⇒3年間のうち、1.5年で辞められたが制度上返還義務は生じ
ていない。

産業 町長 産業振興課

9
６区のさかきプロジェクトの苗木を１区に植えたら枯れたと聞いたが、１
区でできるのか？

初耳なので、確認する。

⇒業者から購入した苗木が初年度根付きが悪く枯れてしまっ
た。今後、下草刈りや土壌の水分量について等適正に管理
するよう指導する。

産業 町長 産業振興課

10

バイパスの雨水が鎮西隈を流れ、南田ため池に流れ込んでいるが、
先日の大雨でため池が溢れそうになったので、バイパスの雨水排水
は流さないようにできないのか？

鎮西隈の水路に流れているとは知らなかったので、確認す
る。

まちづくり 町長 建設課

11

防災無線スピーカーが近すぎてうるさいし、音が割れて何を言ってい
るのかわからないので、あれなら必要ないし、聞こえ方もスピーカーの
真ん前でも調査してほしい。

定期的に聞こえ方の調査をしており、必要に応じてスピー
カーの増設をやっているが、聞こえなかった場合は防災無線
確認電話番号050-5306-2682にて確認してほしい。

くらし 町長 総務企画課

12
町から固定資産税に課税誤りがあったということで連絡をもらい、その
後、税務課から誠意ある説明もない状況が続いている。

明日、確認する。

⇒懇談会終了後、すぐに事実確認を行い、ご本人に説明し、
還付処理まで終了した。

その他 町長 税務課
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13
１区公民館の前後には歩道があるのに、公民館前付近には歩道が途
切れている。子ども達が登下校で使う道なので、整備してほしい。

現地確認をした上で、方法を検討しないとわからないが、歩
道用地の確保の相談など地元の協力もお願いしたい。

⇒道路幅員が狭いため、歩道の整備が難しいのでカラー舗
装による安全対策を予定。

まちづくり 町長
住民課
建設課

14

今年は水不足だったため、道路側溝から水を引こうと思ったが側溝が
詰まっていた。今回は側溝清掃を役場で行うが、来年度からは自分達
でお願いしますと言われた。

確認したい。

⇒道路側溝の場合は役場の管理になるが、農業用水路など
の用水路の場合は受益者負担になる。

くらし 町長 建設課

15 東公園のＴ字路交差点に信号機の設置をお願いしたい。
信号機の設置については、設置を望む人と望まない人がい
ると思われるし、また、１１区の意見も聞くことが必要と考え
る。意見がまとまれば要望等の対応をしたいと思う。

くらし 町長 住民課

16
昨年の大雨で、アウトレットの連絡体制はできているとの回答だが、連
絡体制は万全だったと思われるか？

アウトレットにはその日のうちに、私自身が連絡し、注意を促
した。県道１７号線の通行止めを解除する判断は難しかっ
た。

くらし 町長 総務企画課

17 防犯パトロールの一環として、子どもに声掛けを行ったら警察が来た。
難しい時代になった。子供は、何かあれば家や警察に駆け
込みなさいと指導をされているので、子どもの行動について
は褒めてやりたい。

くらし 町長 住民課

18
宮浦共乾の横の川の草刈りを役場で行っていたが、理由があるの
か？

水生生物調査という河川の水質調査事業を小学生と一緒に
基山共乾前で行うので、その準備のため役場で実松川法面
の草刈りを行った。

くらし 地域担当職員 まちづくり課
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